

« On espère que cet environnement n'aura aucune conséquence sur la santé, plus tard »

PUBLIÉ LE 02/12/2012

Par La Voix Du Nord

| HALLUIN |

Les résultats de l'étude Aeropa sur la pollution de l'air à Halluin (notre édition de vendredi) ont réveillé de mauvais souvenirs chez Christophe et Émilie Dumortier. Anciens Halluinois, ils ont quitté leur maison du Colbras bien avant que les analyses ne mettent en cause l'entreprise de recyclage belgo-française Galloo.



PAR FLORENCE MOREAU

halluin@lavoixdunord.fr PHOTO « LA VOIX »

Depuis août, Christophe et Émilie Dumortier sont Neuvilleois. Un peu à regrets pour la maman de trois enfants, originaire du Mont, et qui se plaisait bien dans sa maison du quartier du Colbras. « J'avais tout ce qu'il fallait : l'école était bien, mes parents étaient à proximité, on avait fait des travaux... » Pourtant, après huit ans, le couple décide de vendre et s'installe à Neuville-en-Ferrain. Une décision motivée en grande partie par la proximité de l'usine de recyclage de ferraille Galloo, « située à environ 800 mètres de chez nous ». Si le rapport de l'étude Aeropa met en cause l'activité de l'usine dans les taux de PCB-DL recueillis près de la zone industrielle, elle met également en évidence que cette pollution de l'air reste « très localisée » et que les taux diminuent considérablement dès que l'on s'éloigne du site. Mais pour les anciens riverains de la rue Léon-Blum, cela n'enlève rien aux nuisances liées à l'activité de l'usine. Vidéo à l'appui, Ch. Dumortier témoigne « du bruit sourd d'explosions provenant peut-être de déflagrations de réservoirs automobiles, du goût de métal dans la bouche le matin, de l'odeur de soufre, des dépôts de particules noirâtres recouvrant constamment les appuis de fenêtres à l'extérieur... » Autant de points qui soulèvent des interrogations et des inquiétudes chez ces jeunes parents, « d'autant que nos jumeaux sont atteints de la mucoviscidose : leur santé est déjà fragile... » Poussés par leurs craintes, ils décident finalement de vendre leur maison. « Dans le quartier, le voisinage partageait nos impressions mais personne n'a bougé. Souvent, ils sont natifs du quartier, y ont grandi, y ont leur famille. L'usine et ses nuisances font partie du paysage et ils n'y prêtent même pas attention. On espère que cet environnement n'aura aucune conséquence sur la santé, plus tard. » Eux n'ont plus voulu se poser la question.

3 formats pour consulter le journal
Le journal PDF
La Voix du Nord telle que vous la connaissez !

Votre journal se charge dans une nouvelle fenêtre et vous pouvez le feuilleter comme vous en avez l'habitude. Vous pouvez ensuite le télécharger au format PDF pour une consultation hors ligne.



Aperçu

**Le journal en version numérique
Une nouvelle façon de lire votre journal !**

Téléchargez notre application La Voix du Nord pour redécouvrir votre journal avec une mise en page inédite !

Naviguez d'articles en articles avec votre souris et votre clavier, en ligne ou hors connexion.



Aperçu

**L'espace Numérique Premium
Une information enrichie sur lavoixdunord.fr !**

Outre l'accès au Journal Numérique, retrouvez tous les jours des centaines d'articles élaborés spécifiquement pour le web ou issus du journal papier.

Des contenus enrichis, en particulier en photos et vidéos, sur les actualités locales, régionales, nationales et internationales.



Aperçu

Photos de classe de...

trombi.com

Photos de classe

1940	1941	1942	1943	1944	1945				
1950	1951	1952	1953	1954	1955				
1960	1961	1962	1963	1964	1965				
1970	1971	1972	1973	1974	1975				